



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



11/04/2023

LEGISLATIVO



PRI exige al Congreso atención urgente al tema migratorio

El presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Antonio Zuarth Esquinca, señaló que es necesario que el Congreso de la Unión saque de la congeladora las propuestas y leyes, y atienda los exhortos de actividades para abordar el problema migratorio y el abuso que están cometiendo contra extranjeros en nuestro país y en la Frontera Sur.

<https://diariodechiapas.com/metropoli/pri-exige-al-congreso-atencion-urgente-al-tema-migratorio/>